



Fraktion Bündnis 90 | Die Grünen im Rat
der Stadt Bedburg | Am Rathaus 1 | 50181 Bedburg

Datum: 25.03.2019
Seite 1

An den
Bürgermeister der Stadt Bedburg
Am Rathaus 1
50181 Bedburg

Antrag zur regelmäßigen Einladung von Herrn Sterck, Geschäftsführer der Zukunftsagentur Rheinisches Revier (ZRR) in den Ausschuss für Umwelt und Strukturwandel

Sehr geehrter Herr Solbach,

in der 11. Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Strukturwandel wurde basierend auf unserem Antrag vom 17.02.2019 Herr Ralph Sterck von der Zukunftsagentur Rheinisches Revier (ZRR) zu einem Vortrag „Strukturwandel im Rheinischen Revier“ eingeladen.

Die für uns wichtigste Erkenntnis an diesem Abend war, dass in unserer Region zwar viele finanziellen Mittel zur Kompensation der wegbrechenden Monoindustrie zur Verfügung gestellt werden - wann und zu welchen Bedingungen dieses Geld jedoch fließen wird, zum heutigen Zeitpunkt aber noch völlig ungewiss ist. Es ist im Gegenteil zu befürchten, dass es zu einem Wettstreit um diese finanziellen Mittel kommen wird, bei der Bedburg als stark betroffene Kommune unterm Strich zu „kurz kommen könnte“. Denn es wurde am Abend auch deutlich: Bedburg ist durch Sie als Bürgermeister sehr gut vertreten, hat aber offensichtlich keine Lobby (siehe Mönchengladbach, Viersen, Euskirchen).

Die in dieser 11. Sitzung hochkarätigen Wortbeiträge von Ihnen, Ihrer Parteikollegin Frau Brings, durch die sehr guten Fragen von Herrn Speuser und fundierten Aussagen von Herrn Merx untermauern unsere Erkenntnis, dass wir an diesem Megathema „Strukturwandel“ unbedingt „dran bleiben müssen“.

Herr Sterck hat auf der Sitzung selbst angeboten, dass er gerne wiederholt zu uns nach Bedburg kommen wird, um uns in diesem wichtigen Prozess zu begleiten.

Mit dem vorliegenden Antrag möchten wir die Stadtverwaltung beauftragen, das Angebot von Herrn Sterck aktiv anzunehmen, und ihn quartalsweise, zu einem Austausch nach Bedburg einzuladen. Die 12. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Strukturwandel ist bereits für Dienstag, den 14. Mai 2019 geplant – ggf. ist diese in Abstimmung mit Herrn Sterck zeitlich in den Juni zu verlegen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

gezeichnet

Janina Pier-Sekul
Stadträtin